
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○武井美智子君 2730 ジャパンカレントロータリーＥクラブ幹事今柳田幸代様、本日はようこそ私たちのクラブへお

越しいただきました。会員からも、Ｅクラブへのメーキャップの仕方が分からないとよく聞きます。今日の卓話を

楽しみにしておりますので、どうぞよろしくお願いします。 

○永田芳郎君 2730 ジャパンカレントロータリーＥクラブ幹事今柳田幸代様、ようこそ南クラブへ。先日初めてＥ

クラブでメークアップさせて頂きましたが、素晴らしい内容でした。ありがとうございました。 

○上薗真歩君 先週は、川内の一人住まいの母の緊急入院のために、大事な例会を欠席して申し訳ありませんでし

た。心筋梗塞の手術をし、お陰様で九死に一生というより、九十九死に一生を得ました。普段、神仏にあまり祈ら

ない僕も、神様に感謝です。ガバナー訪問の例会は、不測の事態が起きない限り出席しますので、よろしくお願い

します。なお、先日の当社サマーコンサートには、福岡ご夫妻においで頂き、ありがとうございました。お陰様で、

例年以上に盛況でした。 

○竹井竜太郎君 いよいよ甲子園。我が鹿児島実業は開幕の第１試合。バス 10台、400数十名の団のお手伝いで、今

から私も甲子園に参ります。  

☆今柳田幸代様 本日は卓話の場を頂きありがとうございます。 小 計 6,000 円 累 計 89,000 円 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７６５例会 第 2763回(7/22)訂正 

会員数 ３７（33）人 ３４（30）人 

出席数 ２８（26）人 ２７（26）人 

出席率 ７４．２９％ ８７．１０％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

8/20(木) 

ガバナー補佐訪問 サンデイズイン鹿児島 東南 
8/25(火) 

ガバナー訪問 サンロイヤル 

北 ガバナー補佐訪問 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 ★ガバナー訪問 18：30～ 東急 REIホテル 

サ ザ ン クラブフォーラム 東急 REIホテル 西 
8/26(水) 

★24 日ガバナー訪問 山 形 屋 

鹿 児 島 8/21(金) ガバナー補佐訪問 山 形 屋 西南 ★ガバナー訪問 ゆ う づ き 

中 央 8/24(月) ★ガバナー訪問 17：00～ 山 形 屋     

 

●今後の予定 

8/26（水） 野中ガバナー公式訪問 

9/2（水） 夜間例会 

9/9（水） 外部卓話 大勝病院 有村公良様 

 

 

外部卓話 「ご存知ですか？Ｅクラブ～創立からの歩みとメーキャップ方法について」Ｅクラブ幹事 今柳田幸代様 

初めまして、私、2730 ジャパンカレントロータリーＥクラブで幹事をさせて頂いております、 

今柳田幸代と申します。この度は、とても貴重な機会を頂き、ありがとうございます。まだまだ 

入会して１年くらいで勉強中の身ですので至らないこともあるかと思いますが、よろしくお願い 

いたします。 

本日は、「Ｅクラブについて」について話をさせていただきたいと思います。私どものクラブは 

2014 年 6 月 23 日にＲＩの認証を受け、『2730 ジャパンカレントロータリーＥクラブ』として 25 名でスタートいたし

ました。日本で 10 番目、九州では初の E クラブとなりました。例会は、毎週月曜日正午～日曜日正午まで開催され、

24 時間、どこからでも参加できます。実際に、現在の会員で海外にお住まいで海外から例会参加される方、全国を仕事

で飛び回っており新幹線の中から例会に出席された方もいます。他クラブからのメーキャップも地区内はもちろん全国

各地から参加があり、前年度末の集計で 70 名の方が登録され、のべ 114 回のメーキャップを頂きました。このような

説明をすると「すべて web 上なのか？」「会員間の親睦は図れるのか？」というご質問を受けることが多いのですが、

直接会える機会は積極的につくっており、昨年度はリアル例会を年間 3 回、地区行事への積極的な参加、地域別での親

睦会等を行いました。会員からは「実際にあってお互いを知ることで web 上の例会参加も楽しみになる」との感想も聞

かれました。また、クラブプロジェクトとして鹿児島と宮崎でポリオ撲滅街頭募金を行い、5 万円程の募金を集めるこ

とができました。１年間活動してきて、改善すべき点はいくつもありますが、これからも会員間の絆を強めながら時代

に即したクラブとして活動していきたいと思っています。 

また、地区へは『出席率の向上』の部分で貢献できるのではないかと思っています。メーキャップを 24 時間どこから

でもできるという点で、ご活用いただければ幸いです。 

 

 

スマイル報告 


